

IMPILIN - 250 Ampicillin Capsules B.P. 250mg

COMPOSITION:

Chaque capsule de gélatine dure contient:
Ampicillin Trihydrate B.P. équivalent à Ampicillin 250mgs.
Excipients q.s.
Capsule obus contenant approuvé couleurs.

PHARMACOLOGIE:

IMPILIN - 250 est la pénicilline semi-synthétique, un analogue de l'amoxicilline, avec un large spectre d'activité contre de nombreuses bactéries gram-positives et gram-négatives micro-organismes. L'ampicilline est stable en présence d'acide gastrique et de mai, sans être tenu de ce qui concerne les repas. Il agit par inhibition de la biosynthèse de la paroi cellulaire mucopeptide.

INDICATION:

Respiratoires, génito-urinaire, la peau et des tissus mous, ENT infection due à des souches sensibles des organismes à Gram négatif, comme H. influenza, E-coli, P. mirabilis et N. gonorrhée. Organismes Gram positifs, comme les streptocoques (y compris Streptococcus faecalis) D. pneumonia et de la non-production de pénicillinase des staphylocoques.

CONTRE-INDICATIONS:

Les personnes ayant des antécédents de réaction allergique à la pénicilline, de la grossesse.

PRÉCAUTIONS:

L'évaluation périodique de l'insuffisance rénale, hépatique et hématopoiétique fonctions devraient être rendues au cours de traitement prolongé. En cas de super infections mycosiques ou avec des bactéries pathogènes (généralement Enterobacter, pseudomonas ou candida) le médicament doit être interrompu.

EFFETS INDÉSIRABLES: nausées, vomissements et diarrhée. Urticaire, éruptions cutanées et de maladie stréptococcique. Hausse de la SGOT, anémie, purpura thrombocytopénique, éosinophilie, agranulocytose et leucopenia.

POSOLOGIE: Adultes: 250 mg 1gm trois fois en une journée.

STOCKAGE: Stocker dans un endroit frais et sec. Loin de la lumière. Garder tous les médicaments hors de portée des enfants.

INTERACTIONS MÉDICAMENTEUSES: Réduire l'absorption des contraceptifs oraux.

FORFAIT:

- A). 10 capsules en une seule ampoule ordinaire, deux ampoules dans une boîte de clinique.
- B). 10 ampoules ordinaires dans une clinique boîte.

SHELF LIFE: Deux ans à compter de la date de fabrication

Fabriqué par:

Chris-Ejik Pharmaceuticals & Health Care Products Ltd.,
Chris Place, 3 Oje-Imlanvan Street,
P. O. Box 6768, Oregun, Ikeja, Lagos, Nigeria.



06021116000100

IMPILIN - 250 Ampicillin Capsules B.P. 250mg

COMPOSITION:

Each hard gelatin capsule contains:
Ampicillin Trihydrate B.P. equivalent to Ampicillin 250mgs.
Excipients q.s.
Capsule shells contain approved colours.

PHARMACOLOGY:

IMPILIN - 250 is semi-synthetic penicillin, an analogue of amoxicillin, with a broad spectrum of bacterial activity against many gram-positive and gram-negative microorganisms. Ampicillin is stable in presence of gastric acid and may be given without regards to meals. It acts through inhibition of biosynthesis of cell wall micropeptide.

INDICATION:

Respiratory tract, genito-urinary, skin and soft tissue, ENT infection due to susceptible strains of gram negative organisms like H. influenza, E-coli, P. mirabilis and N. gonorrhoea. Gram positive organisms like streptococci (including streptococcus faecalis) D. pneumonia and non-penicillinase producing staphylococci.

CONTRA-INDICATIONS:

Individuals with a history of allergic reaction to the penicillins, pregnancy.

PRECAUTIONS:

Periodic assessment of renal, hepatic and haematopoietic functions should be made during prolonged therapy. In case of super infections with mycotic or bacterial pathogens (usually Enterobacter, pseudomonas or candida) the drug should be discontinued.

ADVERSE EFFECTS: Nausea, vomiting and diarrhoea. Urticaria, skin rashes and serum sickness. Rise in SGOT, Anaemia, Thrombocytopenic purpura, eosinophilia, leukopenia and agranulocytosis.

DOSEAGE: Adult: 250mg 1gm thrice in a day.

STORAGE: Store in a cool and dry place. Away from light. Keep all medicines out of the reach of children.

DRUG INTERACTIONS: Reduce absorption of oral contraceptives.

PACKAGE:

- A). 10 capsules in one regular blister, two such blisters in one clinical box.
- B). 10 regular blisters in one clinical box.

SHELF LIFE: Two years from the date of manufacturing

Manufactured by:

Chris-Ejik Pharmaceuticals & Health Care Products Ltd.,
Chris Place, 3 Oje-Imlanvan Street,
P. O. Box 6768, Oregun, Ikeja, Lagos, Nigeria.



06021116000100